

Das Epiphaniastfest im Kloster Münchenlohra

Lieder vom Stern - Vesper - Vortrag

Sonnabend, 4. Januar 25

ab 15:00 Uhr



Der „Stern von Bethlehem“

Die astronomischen Hintergründe
eines Wunders

Günter Bolze - Physiker/Astronom
(Münchenlohra/Wien)

15:00 Uhr - Salon

Ein Gemälde fürs Kloster,
Thomas Müller übergibt
eine Leihgabe

16:00 Uhr - Basilika

Vesper (gesungenes Abend-
gebet) mit Pfr. Bernd Görk

17:00 Uhr - Klosterstube

Imbiss und warme Getränke

17:30 Uhr - Salon

Astronomischer Vortrag
„Stern von Bethlehem“

und immer dabei

„Lieder vom Stern“
zu singen am Klavier.